

Une aventure passionnante !

J'ai remarqué que quand j'étais gamin, je trouvais les choses souvent normales alors qu'elles ne l'étaient pas du tout. Un enfant accepte beaucoup plus facilement qu'un adulte ce qu'il voit ou ce qu'il entend. Par exemple, alors que je regardais Scoubidou, je trouvais normal qu'il tombe sur des « faux » fantômes et qu'ils découvrent le coupable.

Vraiment, je pose la question : Lequel d'entre nous a déjà lu dans un journal de faits divers l'histoire d'un méchant qui se déguise en fantôme ? Si ce genre d'histoires existaient vraiment, ça se saurait. Il y aurait des témoignages... Pourtant Scoubidou et sa bande de copains tombent à chaque épisode sur un fantôme, ou un monstre, ou une momie... Comment font-ils ? Ca ne m'arrive jamais, et je ne connais personne à qui c'est arrivé. Mais ces gars-là, ils vont dans un endroit perdu à Tataouine-les-bains, et ça leur arrive ! C'est quand même incroyable ! Et que dire de tous ces détectives : Adrian Monk (Dont j'ai déjà parlé), Miss Marple, Hercule Poirot et les autres. Je comprend qu'on leur demande de mener des enquêtes. Mais ces gens-là tombent sur un meurtre même quand ils partent en vacances ! Ils partent en voyage à l'autre bout du monde, et ils se débrouillent pour avoir un cadavre, une enquête et un coupable ! Encore une fois, ça ne m'est jamais arrivé. La seule chose qui me soit arrivé, c'est d'être invité à une partie de Cluedo. Mais à part cela, je ne tombe jamais sur des histoires de meurtre. Je pourrais continuer la liste de ces héros qui se spécialisent dans un domaine : Louis la brocante ! Vous pouvez m'expliquer pourquoi il arrive autant de choses à un brocanteur ? Tous ces gens me font croire qu'il ne se passe rien dans ma vie. Non, je n'ai jamais résolu une enquête sur un meurtre, je n'ai jamais démasqué un malfaiteur qui se déguisait en Père Noël, je n'ai jamais sauvé le monde d'un psychopathe mégalomane ou d'une invasion extra-terrestre. Et à cause de cela, je pourrais penser qu'il ne se passe rien dans ma vie.

Pourtant, si les aventures de ces héros semblent invraisemblables, je trouve dans les évangiles un héros et des aventures qui peuvent paraître aussi invraisemblables. Louis la

brocante résout une énigme là où il passe, mais Jésus change une vie là où il met les pieds et étonne les plus incrédules ! « Tous étaient dans l'étonnement, et glorifiaient Dieu; remplis de crainte, ils disaient: Nous avons vu aujourd'hui des choses étranges. » Luc 5.26. Passez en revue les rencontres que Jésus fait, et la plupart du temps, vous voyez des vies changées : des malades guéris, des gens pardonnés, libérés... Mais Jésus n'est pas l'un de ces héros qui se spécialise dans tel ou tel domaine. Il n'est pas un Scoubidou qui ne s'occupe que de fantômes. Jésus vient répondre au besoin particulier de chaque personne qu'il rencontre. Il ne vient pas avec des méthodes toutes faites, il vient avec un cœur rempli de compassion.

Arrêtons de vouloir être tel ou tel héros d'opérette. Nous avons mieux à faire ! L'aventure que Jésus nous a confiée avant de partir, c'est de changer les vies des personnes que nous rencontrons ! C'est une mission ambitieuse, mais Jésus est avec nous par le Saint-Esprit. Nous ne voulons pas d'un Christianisme qui ne sert qu'à s'occuper le dimanche, alors qu'il y a une si grande aventure qui nous attend.

Philippe Clark [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

